

# ふあみぱ

「ファミリーパークだて」だより

発行者： NPO法人伊達西地区自治協議会

住所： 伊達市細谷45-1

電話： 024-583-2511

2025. 4.16 No.82

## タマゴをたくさん見つけたよ！

今年のイースターは4月20日ですが、一足早く15日の「えいごであそぼう！」で「イースターエッグハント」を行いました。最初に、色を表す単語を覚えて、エッグ運びゲームをしました。その次に、「Crack, crack! Who is that?」の絵本をキャメロン先生とイボンヌ先生に読んでもらいました。そして、最後に「エッグハント」をしました。子どもたちは、館内をくまなく探し回って、お菓子の入ったエッグをたくさん見つけてうれしそうでした。



## 「サンサンたいそう」でみんなニコニコ

3月19日に、「元気キッズ運動教室」を行いました。最初に「アンパンマンのマーチ」と「サンサンたいそう」を踊りました。次に、親子でふれ合う運動をしました。子どもたちは保護者にだっこやおんぶをしてもらいながら、がんばって運動をしていました。「ジャンポリミッキー」では激しく動き、その後「赤ちゃん体操」で、クールダウンをしました。最後に「エピカニクス」、「アンパンマンのマーチ」をみんなで元気に踊ってさわやかに終了しました。



## 段ボールハウス「ケーキ屋さん」再オープン



新しいケーキ

「ケーキ屋さんがない…」という子どもたちの声が聞こえることが度々あり、スタッフも期待に応えたいという思いでおりましたが、3月24日にようやく再オープンしました。4月10日からは新しいケーキも並び、気が付いた子どもたちは、早速保護者を相手にケーキやさんごっこをしていました。この次は、どんなお店がオープンするか楽しみです。

## ワークショップに挑戦

### 「しんかんせん作り」

3/17~18

子どもが「はやぶさ」か「ドクターイエロー」のどちらか好きな方を選んで、サイドの窓やライト、運転席の窓、模様などを糊で貼って完成させました。



でき上がると、さっそく床の上を走らせていました。

### 「フリスビー作り」

4/17~18

しっかりした紙を使って円い枠を作り、自由にお絵描きした紙を貼って、フリスビーを作りました。できあがって飛ばしてみると、思ったよりよく飛んだようで、子どもたちは大喜びでした。



## お知らせ

- 新学期がスタートして、そろそろお子さんの溜まった疲れが現れるころかもしれません。当館スタッフが今年も子育て相談を承りますので、遠慮なくご相談ください。
- 行事予定はInstagramでも確認いただけます。 →



## 行事予定

- 4月21日~23日 WS「こいのぼりを作ろう」
- 5月14日(水)午前 「ベビーマッサージ」①
- ※ 対象は、生後1カ月から歩行前の乳児とその保護者、6組です。
- 5月19日~21日 WS「ぴよぴよんカエル」& 「はみがきワニさん」
- 5月28日(水)午前 「元気キッズ運動教室」①